

# Familienbande

Von Mimix

## Kapitel 38: Von Sackgassen die nur so tun als wären sie eine und Räumen

Während Ducky und ich in der Nähe des Gefängnis Blocks waren und versuchten herauszufinden, wo das Verwaltungsbüro war... waren am anderen Ende der Basis zwei männliche Lebewesen schon einen Schritt weiter, vermute ich mal...

Chopper und Sanji hatten die Tür aufgebrochen und geisterten jetzt durch die Gänge der Informations-Zentrale... oder sollte ich lieber sagen... die beiden versuchten es, denn sie hatten sich heillos verirrt... Trottel!

Vor allem war Chopper schon einmal da gewesen... ich habe gedacht, er hätte so eine gute Nase... WIE KANN MAN SICH DA VERIRREN? Doch ich sollte mich jetzt nicht aufregen... denn ich sollte die letzte Person auf Erden sein, die sich darüber beschwert, dass sich jemand verirrt hat... denn ich verirrte mich ja gerne mal... äh nein, dass war jetzt kein Geständnis... das ist nur Einbildung...

Um wieder zu den beiden mehr oder weniger männlichen Herrschaften zurück zu kommen, sollte gesagt sein, sie waren schon wieder in einer Sackgasse gelandet... doch diese Sackgasse ist keine Sackgasse, denn sie tut nur so als wäre sie eine Sackgasse. Aber da sie ja nur so tut als wäre sie eine Sackgasse ist sie ja im übertragenem Sinne keine, aber da sie ja vollends davon überzeugt ist, dass sie eine Sackgasse ist, lassen wir sie mal lieber in dem Glauben, dass sie eine ist, bis jemand kommt der sie davon überzeugen kann, dass sie keine ist. Und kaum zu glauben, die Person... nein Moment, die Personen... die die Sackgasse, die nur denkt dass sie eine Sackgasse ist, davon überzeugen kann keine Sackgasse zu sein, ist schon auf dem Weg zu ihr ist oder um es deutlicher auszudrücken... Sanji, der sowieso schon genervt ist, verliert die Nerven, da sie sich jetzt schon zum tausendsten Mal verirrt haben, und tritt ein Loch in die Wand, oder sollte ich lieber sagen in die Sackgasse die keine Sackgasse ist? Aber die Sackgasse, die keine Sackgasse ist, ist eine andere Geschichte, denn es ist ein Wunder geschehen... denn die Sackgasse ist keine Sackgasse mehr, denn nun ist ja ein Loch in der Wand und durch genau dieses Loch steigen jetzt, in diesem Augenblick, zwei Gestalten... eine einigermaßen groß, die andere eher klein, aber dafür hat die kleine ein Geweih und einen Hut... das ist doch auch was...

Nun stehen Chopper und Sanji in einem mehr oder weniger großen Raum, sie wird auch liebevoll ‚Die Abstellkammer‘ genannt... aber es gibt auch welche die sie einfach nur ‚Der Raum in den alles rein kommt‘ nennen. Und genau in diesem Raum, egal wie man in nennt, liegen... sehr gut versteckt, also einfach auf den Tisch geschmissen, die

Rucksäcke von Ducky, mir und Chopper.

Chopper der sie sogar sofort entdeckt, denn auf einmal funktioniert seine Nase wieder, will Sanji ebenfalls auf sie aufmerksam machen, doch soweit kommt es nicht... Denn in nicht allzu weiter ferne gibt es einen lauten Knall und irgendetwas fliegt in die Luft... und ich war's nicht, das schwöre ich... oder ne, lieber nicht... vielleicht war ich's ja doch...